



Missy sous les étoiles

publié le 03/11/2011 - mis à jour le 20/08/2012

Descriptif :

Les élèves de 5ème au planétarium

Dans le cadre du cours de sciences physiques, un **planétarium** mobile viendra s'installer dans le hall du collège **vendredi 4 novembre** toute la journée.

Un planétarium mobile est une structure gonflable dans laquelle 25 personnes peuvent entrer pour y observer le **ciel étoilé en temps réel**.

Un animateur scientifique y accueillera les **élèves de 5ème** tout au long de la journée pour les initier aux joies de l'**astronomie**. Chaque séance durera 55 minutes.

Un mot dans le carnet de correspondance précise l'heure de passage de chaque élève.

Les élèves pourront découvrir la composition du système solaire avec le soleil, les planètes, leurs satellites, les comètes, les astéroïdes, les météorites. L'observation des étoiles et le repérage des constellations seront aussi à l'ordre du jour. Les élèves pourront aussi poser toutes les questions qu'ils souhaitent sur le sujet.

Bon planétarium !!



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.